

Les Compagnons de la Scène

Grand succès pour la saison 2005

En janvier 2005 dernier, les Compagnons de la Scène



ont eu une fois de plus le plaisir de se donner en spectacle, avec un sketch de

VOGLER « Mir Fonctionnaires » avec des jeunes

acteurs pleins de talent et une pièce de Bernd Gombold qui s'intitulait « D'Frauelischt ».

Cet auteur, que nous avons déjà



choisi en 2002 avec « Schockthérapie », nous a séduits une deuxième fois, et le succès de la pièce fut tout aussi énorme.



Six femmes et six hommes ont vécu les péripéties des élections municipales. En effet, les

femmes ayant décidé de créer leur propre liste au sein du village, contre



les hommes, ces derniers furent obligés de monter une stratégie pour espionner la gente féminine, afin de tenter de découvrir leur programme secret. Le tout s'est passé dans l'unique bistrot du village, qui était on ne peut plus authentique, puisque la pression des uns contre les autres se

déversait également dans les verres (sous forme de

bière) grâce au bar, construit de toutes pièces par notre équipe de décorateurs, dirigée par



Rien n'échappait au barman, Philippe KULLMANN, malgré sa surdité.



Ce beau décor, agrémenté par les peintures d'Armand REIMEL, fut éclairé et sonorisé par Alain et Nicolas BEDOIS.

Du côté des acteurs,

nous avons eu le plaisir, cette année d'accueillir une nouvelle recrue, Fabienne DIEMER, qui montait sur les planches pour la première fois, et dont la prestation



mérite les félicitations de toute la troupe.

Le succès des années précédentes s'est traduit par une réservation massive, dès les premiers jours



de janvier 2005, et très rapidement, nous avons été obligés de programmer une séance supplémentaire.



Nos actions

☞ Tout d'abord nous avons participé à « Noël de Joie » sous la forme d'un don de 1 000 euros fait à cette association qui nous fut très reconnaissante pour notre geste, courant décembre.



☞ Ensuite, comme les deux années précédentes, nous avons également soutenu la recherche contre le cancer, en apportant notre soutien au Centre Paul Strauss de Strasbourg, avec un don de 1700 euros, lors de la représentation du dimanche 30 janvier 2005 qui était dédiée à cette action.



☞ Pour finir nous avons soutenu une association d'infirmiers qui avait besoin de fonds pour se rendre au Burkina Faso, dont *un Henridorfféen (Cédric HABERT) en faisait partie. Ce groupe allait donner des soins à des jeunes enfants du Burkina en emmenant avec eux tous les médicaments nécessaires. Nous leur avons remis un chèque de 600 euros.*



Deux invitations sympathiques



Le Directeur de l'Institut de Recherche du Centre Paul Strauss nous a invités fin juin à venir visiter ses services. C'est ainsi qu'une

dizaine d'entre nous ont eu la chance de suivre une

petite visite guidée, où nous furent expliqués sommairement les travaux qui s'effectuent quotidiennement dans cet institut, et plus particulièrement autour du cancer du sein et de son caractère héréditaire. Cette visite s'est terminée autour d'un cocktail où le Directeur du Centre Paul Strauss en personne est venu nous remercier chaleureusement pour notre aide répétée depuis maintenant 3 ans.

L'équipe des infirmiers de Sarrebourg nous ont présenté le 11 octobre, à la salle des fêtes de Sarrebourg,



le travail qu'ils ont fourni au Burkina-Faso. Ils nous ont fait part de leurs expériences acquises, des difficultés rencontrées, du bonheur de ces habitants malgré leurs conditions de vie qui ne sont pas celles du monde occidental. Une projection d'un diaporama nous rappelle à quel point l'aide dans ce pays est nécessaire.

Challenge des Compagnons de la Scène

Le trophée mis en jeu a été remporté pour la 2^{ème} fois par les vétérans de l'US Trois-Maisons devant l'AS Henridorff. Nous souhaitons bonne chance à cette équipe pour remporter définitivement cette belle coupe.

Une bouffée d'oxygène

Le 8 octobre, les Compagnons de la Scène se sont défoulés dans la nature où ils ont passé un très bon week-end du côté de



Metzeral, où ils ont pu admirer les hauteurs du Gaschny et du Schiessrottrieth, afin d'y puiser l'oxygène nécessaire pour mettre la nouvelle saison sur les rails.

La nouvelle saison

En effet, deux semaines plus tard, le comité de lecture a arrêté son choix sur la pièce de la saison 2006 : « **Ufem Land gibt's allerhand** » de Bernd Gombold. 14 acteurs (7 femmes, 7 hommes) se produiront sur scène. 2 nouvelles têtes Mélanie BAILLY et Roméo WISSELMANN apparaîtront à l'affiche. Cette année Gilbert RAUCH et son équipe de décorateurs nous aménageront un secrétariat de mairie. Beaucoup d'actions en perspective une fois de plus, car il s'agira bel et bien d'une belle pagaille à la campagne, dans une mairie où le maire devient « amnésique », entre sa propre fille qui lui crée des soucis, des habitants qui n'arrêtent pas de réclamer à cause du bruit, une épicière trop curieuse, et bien d'autres mélis-mélos de taille.



Les représentations auront lieu aux dates suivantes :

- Samedi 14 janvier 2006 à 20h30
- Samedi 21 janvier 2006 à 20h30
- Dimanche 22 janvier 2006 à 15h00
- Samedi 28 janvier 2006 à 20h30
- Dimanche 29 janvier 2006 à 15h00
- Vendredi 3 février 2006 à 20h30
- Samedi 4 février 2006 à 20h30
- Vendredi 10 février 2006 à 20h30
- Samedi 11 février 2006 à 20h30
- Vendredi 17 février 2006 à 20h30

**NE MANQUEZ PAS CE SPECTACLE, ET
RESERVEZ D'ORES ET DEJA VOS PLACES POUR
LA SEANCE DE VOTRE CHOIX**

RESERVATIONS

- A l'espace Kobus, 12 place d'Armes à Phalsbourg, tous les jours ouvrables, aux heures d'ouverture du magasin.
- Par téléphone, au 03 87 25 40 25 les mardi soir et jeudi soir de 19h à 21h à partir du 5 janvier 2006
- A la salle socioculturelle de Henridorff le dimanche matin de 11h à 12h, à partir du 15 janvier 2006

Nota : il n'y aura pas de séance supplémentaire

Pour plus de renseignements concernant cette nouvelle saison, ou pour les nostalgiques des saisons précédentes, n'oubliez pas de vous rendre sur notre site Internet au www.theatrehenridorff.com, où vous trouverez une foule d'informations agrémentées de nombreuses photos.



